

たから
財っ子通信

～たくましく なかよく かしく～
令和元年10月24日
日向市立財光寺小学校学校通信 第7号
文責：校長 黒木 将人

運動会ありがとうございました

天気が心配され、前日の準備や場所取り、PTA団技のカットなど一部予定変更をしましたが、皆様のおかげで無事終了し、とてもいい運動会にすることができました。

保体部を中心としたPTA、各地区の皆様、ご協力ありがとうございました。

運動会が終わっても充実の秋

～地域の力で学ぶ、財小っ子～

運動会が終わっても、さらに活気のある財光寺小です。10月に入って、たくさんの地域の方のご協力があったので紹介します。

【2年生 富島高校とのへべすゼリーづくり】

生活文化科の生徒14名と先生2人が来校し、本校2年生児童と一緒にへべすゼリーをつくりました。感心したのは、ふざけたりしない2年生の態度と、高校生の生き生きとした姿でした。

目標をもってがんばる身近な先輩の姿は素敵で、憧れたことと思います。



【3年生 マルイチ店長のお話】

マルイチ財光寺店の米澤店長に店の工夫や仕事のやりがいなどについてお話していただきました。3年児童からは、「店長としての苦労は」「ネット販売は人が来なくなるのでは」などの鋭い質問。丁寧に答えていただき、いいキャリア教育になりました。

【4年生 短距離走のコツをコーチ】

短距離専門の田上裕一さん(アスレチック宮崎)から速く走るコツを伝授してもらっています。全部で10時間の予定です。スキップで、四つん這いで、足首を握って走るなど、自然と速くなる練習に興味津々。体育館を全力疾走しています。

紹介しきれませんが、5年生は地域の治田さん達の協力で、てきぱきと上手に稲刈りができました。1・2年生には食の指導で他校の栄養教諭等に入っただき楽しく学習できました。ご協力、本当にありがたいです。

おめでとう！

サイエンスコンクール日向地区審査会

審査員特別賞 6年 江尻 柚月さん

「しょう油から塩を取り出そう」

優秀賞 5年 赤澤 礼惟さん

「身の回りの酸性・アルカリ性・中性を調べよう」

楽しい思い出! 修学旅行!

運動会に続いて、大雨の予報をくつがえした6年生。帰路の高速通行止めも直前で解除になるなど、運も味方にした素晴らしい修学旅行でした。きっと6年生の日ごろの行い?でしょう。

態度も良く、5分前集合の完璧さに感心しました。時間を気にして行動できたのは成長です。結構、積極的で、すれ違う他県の児童生徒や外国人に声をかける子供達もいました。昼間精一杯活動し、みんなよく食べ、消灯後はすぐ寝たようです。ちょっとはしゃぎすぎて先生に注意される場面もありましたが、バスガイドさんのコメント「とても素直でかわいい子どもたち!」のとおりです。2日間同行した私の感想も、子供達は素直に無邪気に楽しんでおり、その姿がとても微笑ましく感じました。

この学びを、これからの生活や学習に生かしてほしいと思います。

がんばれ、本校のリーダー頼もしい6年生。



財小のたから ～その7～

～ やるときゃ やる子供達 ～

4年生にとって初めての「学校代表」。11月8日(金)に市文化交流センターで行われる「ひまわりフェスティバル」に向けて、今、一生懸命、合唱・合奏の練習をしています。すごいのは、自分たちで進んで取り組んでいる点です。昼休み等も自主的に練習し、「もう一回ここからやるよ!」などと声掛け合っています。チャンスを与えられたら、納得するまでやる! パワーのある4年生です。本番がとても楽しみです。

